



Der Bürgermeister, Kapellmeister, die 3 geehrten Jungmusikanten, der Obmann sowie Adi Rinner

Bundesmusikkapelle Weerberg hatte, dabei zu sein. Das Frühjahrskonzert der Musikkapelle Weerberg am 10. Mai, bei der Herbert Erler das erste Mal als Kapellmeister die Bundesmusikkapelle Weerberg führte, war ein Ohrenschauspiel für alle Beteiligten.

Anni Unterlechner mit ihrem Schülerchor Innerweerberg, lockerte dieses Konzert mit frohen Liedern auf, die von den Schülern treffend vorgebracht wurden. Bürgermeister Hubert Schösser sowie Obmann Albrecht Lieb konnten während diesem Konzert drei Jungmusikanten zum Erwerb des Leistungsabzeichens gratulieren.

Durch den Abend führte mit Witz und Ironie Josef Siller, ein Weerberger Original.

Kapellmeisterwechsel bei der Bundesmusikkapelle Weerberg

Bezirkskapellmeister Adi Rinner ließ es sich nicht nehmen, beim ersten Konzert seines Schülers Herbert Erler, der sein Debüt als Kapellmeister bei der



Adi Rinner, der Altkapellmeister Edi Sturm, der neue Kapellmeister Herbert Erler sowie Trompetensolist Hans Unterbrunner jun.